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      ATA DA VIGÉSIMA QUARTA (24ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

No dia quinze do mês de julho do ano dois mil e vinte e 

quatro, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a Vigésima Quarta (24ª) 

Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, previamente 

programada e devidamente convocada nos termos da Relação 

da Matéria, datada de julho de 2024. Às 18h30, feita a 

primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pela 1ª 

Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e 

constatando-se haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106 da, já citada, Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

Guilherme Tadeu Siqueira (06), João Victor Coutinho 

Gasparini (07), Joelma Franco da Cunha (08), Lúcia Maria 

Ferreira Tenório (09), Luís Roberto Tavares (10), Luzia 

Cristina Cortes Nogueira (11), Mara Cristina Choquetta (12), 

Márcio Evandro Ribeiro (13), Marcos Antônio Franco (14), 

Marcos Paulo Cegatti (15), Moacir Genuário (16), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (17) e Sônia Regina Rodrigues Módena 

(18), conforme, aliás, veem-se as respectivas assinaturas 

apostas à Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e 

Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao 

final da presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da presente sessão. Posto isso, conforme o disposto 

no Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, 

convidou o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães para que 
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procedesse à leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida 

dita providência, dando por iniciada a parte reservada ao 

“EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente submeteu à apreciação do 

Plenário as atas das 16ª, 17ª, 18ª e 22ª sessões ordinárias, 

realizadas em 20 e 27 de maio, em 03 de junho e em 1º de 

julho de 2024, as quais, depois de achadas conformes e 

aprovadas, foram devidamente assinadas pelos Vereadores 

Dirceu da Silva Paulino e Mara Cristina Choquetta, 

respectivamente, o Presidente e a 1ª Secretária. Colocadas a 

votos, em sessão de hoje, as atas foram aprovadas por 

unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente deu ciência à Casa 

acerca do Requerimento nº 259/2024, de autoria da Vereadora 

Joelma Franco da Cunha, convocando a Secretária de 

Educação, Ana Lúcia Bueno Peruchi, para que entre no 

plenário e preste esclarecimentos sobre a pasta. Todo o 

conteúdo foi gravado em áudio e em vídeo e está disponível no 

site da Câmara e na plataforma do Youtube. A seguir, o Sr. 

Presidente deu continuidade à Sessão dizendo “considerando o 

impedimento da Vereadora Joelma Franco da Cunha, para 

apreciação e votação do Processo Administrativo nº 065/2024, 

solicito que a mesma deixe o plenário para que o Senhor 

Guilherme Tadeu Siqueira, na qualidade de 1º Suplente do 

Partido PTB – Partido Trabalhista Brasileiro, consoante mapa 

do resultado das eleições 2020, registrado na Justiça Eleitoral, 

para que participe da votação do processo administrativo nº 

065 de 2024, conforme Art. 94 do Regimento Interno e tendo 

o mesmo já cumprido as formalidades pertinentes, solicito que 

adentre o plenário e assuma o lugar da Vereadora. Solicito à 1ª 

Secretária, a Senhora Vereadora Mara Cristina Choquetta, que 

faça a leitura, na íntegra, do Processo Administrativo nº 065 de 

2024, de pedido escrito movido pela Vereadora Joelma Franco 

da Cunha, pedindo instauração de Comissão Processante para 

apurar a prática de infrações político-administrativas em face 

ao Senhor Exmo. Dr. Paulo de Oliveira e Silva, Prefeito 

Municipal.” Ato contínuo, a 1ª Secretária, Vereadora Mara 

Cristina Choquetta, fez a leitura do Processo Administrativo nº 

065 de 2024, pedido de instauração de comissão processante 

para apurar a prática de infrações político-administrativas, 
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autoria da Vereadora Joelma Franco da Cunha. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o prosseguimento da denúncia foi 

rejeitado pela maioria dos presentes. Em seguida, o Sr. 

Presidente pediu que a Vereadora Joelma Franco da Cunha lhe 

retome o lugar e deu ciência à Casa por meio de leitura da 

seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 75 de 2024, de autoria do 

Vereador Ademir Souza Floretti Junior, “Instituindo no 

calendário oficial de eventos do Município de Mogi Mirim o 

‘Dia Municipal da Esquadrilha da Fumaça’ – Esquadrão de 

demonstração área da Força Área Brasileira, e dá outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). 2. Projeto de Lei nº 

76 de 2024, de autoria do Vereador Ademir Souza Floretti 

Junior, “Instituindo o dia municipal em homenagem e gratidão 

aos profissionais da saúde que atuaram na linha de frente 

contra a covid-19”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). Pela ordem, fez uso 

da palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, pedindo que 

os requerimentos e as moções sejam votados em bloco. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador foi 

aprovado pela maioria dos presentes. Pela ordem, fez uso da 

palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, pedindo 

que o requerimento nº 257/2024 fosse lido na íntegra. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador foi 

aprovado por unanimidade. Fez uso da palavra a Vereadora 

Sônia Regina Rodrigues Módena, pedindo que as moções n.ºs 

183 e 177/2024 fossem lidas na íntegra. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o pedido da Vereadora foi aprovado por 

unanimidade. Pela ordem, fez uso da palavra o Vereador 

Alexandre Cintra, pedindo que fosse lida na íntegra a moção 

nº 195/2024. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

Vereador foi aprovado por unanimidade. Pela ordem, fez uso 

da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, pedindo a entra 

da moção de pesar nº 197/2024. Ato contínuo, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação e à votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): n.ºs: Requerimento Nº 239/2024 - 

Assunto: REQUEIRO INFORMAÇÕES DO 
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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO, PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA SOBRE A SITUAÇÃO DO NOSSO 

ZOOLÓGICO MUNICIPAL E A POSSIBILIDADE DE 

REABERTURA DO MESMO, UMA VEZ QUE, JÁ 

INTERMEDIEI PARCERIA PARA QUE ISSO 

OCORRESSE E NADA ACONTECEU. Autoria: SÔNIA 

REGINA RODRIGUES MÓDENA. O Requerimento Nº 

257/2024 foi lido na íntegra- Assunto: EMENTA: Requer a 

instauração de Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para 

apurar os problemas das terceirizações na área da Saúde 

Pública de Mogi Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES, ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR, LUIS ROBERTO TAVARES, SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA, CINOÊ DUZO, JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 261/2024 - 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A RESPEITO DA 

FILA DE ESPERA PARA PRÓTESES DENTÁRIAS NO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 262/2024 - Assunto: 

REQUER INFORMAÇÕES A RESPEITO DA FILA DE 

ESPERA PARA A CIRURGIA DE LAQUEADURA NO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 264/2024 - Assunto: 

REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE AS OBRAS DE 

PAVIMENTAÇÃO REALIZADAS NO BAIRRO BELA 

VISTA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento 

Nº 265/2024 - Assunto: REQUER AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

INFORMAÇÕES SOBRE INSTALAÇÃO DE PONTO DE 

ÔNIBUS EM FRENTE AO CEMPI DO JARDIM 

PAULISTA. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA. Colocados a votos, em sessão de hoje, os 

Requerimentos foram aprovados, Em Bloco, por unanimidade. 

Na sequência, o Sr. Presidente pediu que os Vereadores que 

irão compor a CPI se manifestassem, lembrando que, de 

acordo com o Art. 60, parágrafo único, a composição deve 

respeitar a representação partidária da Casa e o Vereador autor 
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do pedido será o Presidente. Pela ordem, fez uso da palavra o 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha, dizendo que, uma vez 

que o Partido Solidariedade possui dois membros na Casa, o 

Vereador Moacir, após um acordo, será o representante do 

partido. Após a manifestação dos Vereadores e votação entre 

os nobres Edis, ficou decidido que o Vereador Marcos Paulo 

Cegatti será o Secretário. Em seguida, o Sr. Presidente 

suspendeu a sessão às 20h11, reabrindo-a às 20h14. Dando 

continuidade, a Vereadora Joelma Franco da Cunha será a 

Relatora, o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães será o 

Presidente e os outros Edis serão membros. A seguir, o senhor 

Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa 

(aprovadas pela Casa): Moção Nº 176/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PELO 

19º ANIVERSÁRIO DA APASCENTAR COMUNIDADE 

EVANGÉLICA, PARABENIZANDO TODOS OS 

MEMBROS DESTA RENOMADA IGREJA, NA PESSOA 

DE SEU PASTOR PRESIDENTE-FUNDADOR EMERSON 

BARBOSA. Autoria: MOACIR GENUARIO. A Moção Nº 

177/2024 foi lida na íntegra - Assunto: MOÇÃO DE APOIO 

PARA A IMPLEMENTAÇÃO DO NÍVEL SUPERIOR 

PARA OS ESCREVENTES TÉCNICOS JUDICIÁRIOS DO 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO. 

Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA E 

OUTROS. Moção Nº 178/2024 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

PELOS 47 ANOS DE FUNDAÇÃO DA IGREJA 

UNIVERSAL DO REINO DE DEUS, COMPLETADOS NO 

DIA 09 DE JULHO DE 2024. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 179/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

PROFESSORA MARLI ASSIS BELLA, OCORRIDO EM 03 

DE JULHO DE 2024 EM MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ 

DUZO E OUTROS. Moção Nº 180/2024 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS AO EDUCANDÁRIO NOSSA 

SENHORA DO CARMO, PELA COMEMORAÇÃO DOS 68 

ANOS DE FUNDAÇÃO, EM 16 DE JULHO DE 2024. 
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Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 181/2024 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS PARA O ROTARY CLUB PELAS 

COMEMORAÇÕES DO DIA DA REVOLUÇÃO 

CONSTITUCIONALISTA DE 1932, NA PRAÇA 09 DE 

JULHO EM MOGI MIRIM. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. Moção Nº 182/2024 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AOS ESTUDANTES, 

PROFESSORES, GESTORES, UNIDADES ESCOLARES, 

SUPERVISORES, PROFESSORES ESPECIALISTAS EM 

CURRÍCULOS, COORDENADOR DE EQUIPE ESCOLAR 

DA ESCOLA ESTADUAL “PROF. ARISTIDES GURJÃO”, 

PERÍODO DA MANHÃ, PELA PARTICIPAÇÃO E 

CONQUISTA DE MEDALHAS NA OLIMPÍADA DE 

MATEMÁTICA DO ESTADO DE SÃO PAULO 2024. 

Autoria: CINOÊ DUZO. A Moção Nº 183/2024 foi lida na 

íntegra - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À MARCIO DENER 

CORAN, MAIS CONHECIDO COMO SARGENTO CORAN 

PELA CONQUISTA DO OURO EM CAMPEONATO A 

NÍVEL NACIONAL, ORGANIZADO PELA LINADE 

(LIGA NACIONAL DE ATIRADORES DESPORTIVOS), 

NA MODALIDADE STELL GAUGE. Autoria: SÔNIA 

REGINA RODRIGUES MÓDENA E OUTROS. Moção Nº 

184/2024 - Assunto: MOÇÃO DE APOIO A PROPOSTA DE 

EMENDA À CONSTITUIÇÃO 5/23, DE AUTORIA DO 

DEPUTADO FEDERAL MARCELO CRIVELLA 

(REPUBLICANOS-RJ), QUE AMPLIA A IMUNIDADE 

TRIBUTÁRIA CONFERIDA A TEMPLOS DE QUALQUER 

CULTO AO PATRIMÔNIO, RENDA OU SERVIÇOS. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 

185/2024 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À CÂMARA DOS 

DEPUTADOS, PELA REALIZAÇÃO DA SESSÃO 

SOLENE EM HOMENAGEM AOS 47 ANOS DE 

FUNDAÇÃO DA IGREJA UNIVERSAL DO REINO DE 

DEUS, E AOS 10 ANOS DE INAUGURAÇÃO DO 

TEMPLO DE SALOMÃO, OCORRIDA EM 09 DE JULHO 
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DE 2024. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Moção Nº 187/2024 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À PARÓQUIA SÃO 

PEDRO APÓSTOLO E AO PADRE MILTON MODESTO, 

PELA REALIZAÇÃO DA QUERMESSE E FESTIVIDADES 

NOS DIAS 29 E 30 DE JUNHO DE 2024. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Moção Nº 

188/2024 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DO 

PROFESSOR E DIRETOR SR. ROGÉRIO MAZZOLA, 

PRIMEIRO DIRETOR DO GINÁSIO INDUSTRIAL 

“PEDRO FERREIRA ALVES”, OCORRIDO NO DIA 12 DE 

JULHO DE 2024. Autoria: MOACIR GENUARIO E 

OUTROS. Moção Nº 189/2024 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR BRUNO 

SCOTT, OCORRIDO EM 10 DE JULHO DE 2024. Autoria: 

MARA CRISTINA CHOQUETTA E OUTROS. Moção Nº 

190/2024 - Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS À SOCIEDADE DE SANTO ANTÔNIO DE 

MOGI MIRIM PELA REALIZAÇÃO DA FESTA JULINA, 

REALIZADA NOS DIAS 06 E 07 DE JULHO DE 2024. 

Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Moção Nº 191/2024 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

RICARDO PENTEADO. Autoria: MARCOS ANTONIO 

FRANCO E OUTROS. Moção Nº 192/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA JOANA NEGRI NIERI, AOS 70 ANOS, 

OCORRIDO EM 29 DE JUNHO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 193/2024 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR SIDNEI APARECIDO MALVEZZI, AOS 65 

ANOS, OCORRIDO EM 29 DE JUNHO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 194/2024 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS A ETEC PEDRO FERREIRA ALVES PELA 

REALIZAÇÃO DA FEC, FESTIVAL DE EXPRESSÃO 

CORPORAL EM 22 DE JUNHO DE 2024 NO TEATRO DE 
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ARENA EM MOGI MIRIM. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. Moção Nº 195/2024 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO 

SENHOR EX-VEREADOR DR. GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR, MONSENHOR CLODOALDO DE PAIVA (IN 

MEMORIAM), CAPITÃO CARLOS SANDY, CLODOMAR 

TAVARES, ARQUITETA JUSSARA MARIA POLETTINI 

BORDIGNON, LUIZ COTRIM, ENGENHEIRO RICARDO 

BRANDÃO, JORNALISTA E PROFESSORA ROSANA 

JULIA MEGIATTO BRONZATTO, PELO ATO SOLENE 

DE INAUGURAÇÃO DO BUSTO EM HOMENAGEM AO 

MONSENHOR JOSÉ NARDIM, DIA 10 DE JULHO DE 

2024, NA PRAÇA RUI BARBOSA, CENTRO DE MOGI 

MIRIM. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 

196/2024 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA MARIA DA SILVA 

SANTOS, AOS 70 ANOS, OCORRIDO EM 29 DE JUNHO 

DE 2024. Autoria: ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. 

Moção Nº 197/2024 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR SILVIO LONGHI NETO, 

OCORRIDO EM 15 DE JULHO DE 2024. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES E CINOÊ DUZO. Colocadas a votos, 

em sessão de hoje, as Moções foram aprovadas, Em Bloco, por 

unanimidade. Pela ordem, fez uso da palavra o Vereador 

Alexandre Cintra, posicionando-se contrário à Moção nº 

184/2024. Na sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, 

conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 381/2024 - Assunto: INDICO AO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA QUE PROVIDENCIE JUNTO À SECRETARIA 

COMPETENTE, INSTALAÇÃO DE PLACA DE 

DENOMINAÇÃO NO ESPAÇO “PÁTIO DOS 

ITALIANOS”. Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA. 

Indicação Nº 382/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 
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MANUTENÇÃO NA TAMPA DE CIMENTO DO BUEIRO 

LOCALIZADO NA RUA DO MIRANTE (PRÓXIMO AO 

TÚNEL GOVERNADOR MARIO COVAS) BAIRRO 

MIRANTE - REGIÃO LESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 383/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO NA TAMPA DE CIMENTO E 

DESOBSTRUÇÃO DO BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA SENADOR EDUARDO DA CUNHA CANTO, 

CRUZAMENTO COM A AVENIDA DA SAUDADE, 

BAIRRO JARDIM LONGATTO - REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 384/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA NA QUADRA DE ÁREA DO COMPLEXO 

ESPORTIVO OCÍLIO ROTOLLI (ARENA GERALDÃO) 

BAIRRO TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 385/2024 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A MANUTENÇÃO NA TELA DE 

PROTEÇÃO DA QUADRA POLIESPORTIVA DO 

COMPLEXO ESPORTIVO OCÍLIO ROTOLLI, BAIRRO 

TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 386/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

INSTALAÇÃO DE BANHEIROS PARA OS FEIRANTES E 

PÚBLICO DE MODO GERAL DA FEIRA NOTURNA DA 

PRAÇA CATARINO MARANGONI, BAIRRO TUCURA - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 387/2024 - Assunto: INDICO AO 
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EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA DA SAUDADE, DEFRONTE AO NUMERAL 

935, BAIRRO JARDIM LONGATTO - REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 388/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO E 

MANUTENÇÃO ASFÁLTICA DA AVENIDA PEDRO 

BOTESI – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 389/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE RECAPEAMENTO E MANUTENÇÃO 

ASFÁLTICA DA RUA BASÍLIO ZORZETO (TRECHO EM 

FRENTE DA INSTITUIÇÃO LAR INFANTIL ANINHA) 

BAIRRO JARDIM FLAMBOYANT– REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 390/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE NOVA PINTURA DA 

SINALIZAÇÃO DE SOLO PARA VAGAS DE 

ESTACIONAMENTO DA AVENIDA DA SAUDADE 

(TRECHOS DA FEIRA NOTURNA E VIA PRINCIPAL) 

BAIRRO TUCURA – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 391/2024 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO ESTUDOS PARA A MUDANÇA DE LOCAL 

DA FEIRA NOTURNA DA PRAÇA CATARINO 

MARANGONI, TRANSFERINDO OS FEIRANTES PARA 

O OUTRO ESTACIONAMENTO DA PRAÇA (DEFRONTE 
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AO SUPERMERCADO) BAIRRO TUCURA - REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. A 

seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 

317/2024 – Secretaria de Saúde, em nome de Lilian Krohling 

Martinho Coradini, Secretária de Saúde Interina, referente ao 

Convênio nº 04/2024 – Prefeitura Municipal de Mogi Mirim e 

Irmandade da Santa Casa de Misericórdia. Resposta da 

Secretaria de Finanças, em nome de Mauro Zeuri, Secretário 

de Finanças, referente ao Requerimento nº 171/2024. Ofício nº 

041/2024 – Secretaria de Assistência Social, em nome de Ana 

Paula Vitor, referente ao Requerimento nº 195/2024. Resposta 

da Secretaria de Saúde, em nome de Lilian Krohling Martinho 

Coradini, Secretária de Saúde Interina, referente ao 

Requerimento nº 202/2024. Resposta da Secretaria de Obras e 

Habitação Popular, em nome de Paulo Roberto Tristão, 

Secretário de Obras e Habitação Popular, referente ao 

Requerimento nº 203/2024. Resposta da Secretaria de 

Mobilidade Urbana, em nome de José Leandro Bordignon 

Fogaça, Secretário de Mobilidade Urbana, referente ao 

Requerimento nº 592/2023. Resposta da Secretaria de 

Negócios Jurídicos, em nome de Lucas Mamede da Silva, 

Procurador Geral, referente ao Processo Administrativo 

Digital nº 9.563/2024. Todas as correspondências foram lidas 

em 15 de julho de 2024. Desta Edilidade; (arquive-se, após dar 

ciência aos senhores vereadores interessados). Não havendo 

mais proposituras ou quaisquer outros documentos para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente, por 

não haver tempo hábil à parte dos trabalhos reservada à fala 

dos Vereadores dentro do Expediente, suspendeu a Sessão às 

20h33, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 
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SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno. 1. Projeto de Lei Nº 

62/2024, de autoria da FRENTE PARLAMENTAR DE 

COMBATE E ENFRENTAMENTO AO ÁLCOOL E 

DROGAS DE MOGI MIRIM, "INSTITUI O ‘DIA 

MUNICIPAL DE COMBATE AO ÁLCOOL E DROGAS E 

A SEMANA MUNICIPAL DE PREVENÇÃO AO 

ALCOOLISMO E OUTRAS DROGAS’ NO MUNICÍPIO DE 

MOGI MIRIM". Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei Nº 62/2024 foi aprovado por unanimidade. EM 

PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno. 2. Projeto de Lei Nº 

63/2024, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, 

"AUTORIZA O MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM, PELO 

PODER EXECUTIVO, A RECEBER, POR DOAÇÃO, A 

MARCA E A LOGOMARCA DO JORNAL ‘A COMARCA’, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, Cultura, 

Esporte e Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Fez 

uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva Paulino, dizendo 

achar esse projeto muito importante para a cidade por manter 

essa marca centenária viva. Parabenizou algumas pessoas por 

terem feito parte dessa história, sendo um dos jornais mais 

antigos do Estado de São Paulo. Fez uso da palavra o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha, cumprimentando a família 

Piccolomini de Azevedo. Frisou o prazer de ter trabalhado no 

jornal A Comarca na transição para o virtual, relembrando 

bons momentos que vivenciou. Demonstrou felicidade quando 

soube dessa transferência, a qual está fazendo história. Fez uso 

da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, citando 

que essa doação da marca manterá a história do jornal viva, 

relembrando que ele ficará na memória dos mogimirianos. 

Finalizou agradecendo aos Senhores Ricardo Piccolomini de 

Azevedo e Flávio José Araújo Magalhães que tiveram essa 

iniciativa de doação. Fez uso da palavra o Vereador Luís 

Roberto Tavares, parabenizou os Senhores Ricardo 

Piccolomini e Flávio José Magalhães pela atitude de fazer a 

doação para o Município. Ressaltou a história do jornal e 
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sugeriu, para todos que querem conhecer bem a cidade, que 

conversem com o Ricardo Piccolomini. Finalizou 

posicionando-se favorável ao projeto. Fez uso da palavra a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha, cumprimentou toda a 

família da Comarca e seus colaboradores. Reconheceu a 

grandeza do jornal e, por isso, apontou que, diante da forma 

como o projeto foi apresentado, sente-se preocupada, pois ele 

será dispensável na sua versão impresso. Comentou que está 

atuando junto ao Ministério Público para coibir ações da 

administração, a qual vem utilizando como meio de 

propaganda, desvirtuando atividades e um nome tão honroso 

como o desse jornal. Afirmou não concordar com essa 

passagem de marca e logomarca para mãos do governo. Fez 

uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, dizendo que foi 

entregador de jornal, não da Comarca. Deixou o seu respeito 

por todos que fizeram parte da desse jornal, que faz parte da 

história de Mogi. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei Nº 63/2024 foi aprovado pela maioria dos 

presentes. 3. Projeto de Lei Nº 64/2024, de autoria do 

PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE SOBRE A 

RATIFICAÇÃO DA SEGUNDA ALTERAÇÃO DO 

PROTOCOLO DE INTENÇÕES DA AGÊNCIA 

REGULADORA DOS SERVIÇOS DE SANEAMENTO DAS 

BACIAS DOS RIOS PIRACICABA, CAPIVARI E JUNDIAÍ 

- ARES-PCJ". Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas e 

de Finanças e Orçamento. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o Projeto de Lei Nº 64/2024 foi aprovado por 

unanimidade. 4. Projeto de Lei Nº 72/2024, de autoria do 

PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE SOBRE A 

REESTRUTURAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DE 

ESPORTE, JUVENTUDE E LAZER, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". Com 01 emenda supressiva de autoria da 

Comissão de Justiça e Redação. Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, Cultura, 

Esporte e Assistência Social e de Finanças e Orçamento. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 

72/2024 foi aprovado por unanimidade. 5. Projeto de Lei Nº 
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69/2024, de autoria dos Vereadores JOELMA FRANCO DA 

CUNHA, MARCOS ANTONIO FRANCO e CINOÊ DUZO, 

"INSTITUI O ‘BANCO DE CURRÍCULOS PARA PCD’S’ E 

O ‘PROGRAMA DE INCLUSÃO DE PESSOAS COM 

DEFICIÊNCIA NO MERCADO DE TRABALHO’, NO 

ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, Cultura, 

Esporte e Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Fez 

uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da Cunha, 

agradecendo aos seus parceiros Marcos Franco e Cinoê pelo 

projeto. Destacou que o projeto foi construído visando balizar 

Mogi Mirim com a questão dos PCDs. Comentou que 

participou de uma reunião na qual ficou exposta a demanda 

reprimida de mão de obra de pessoas nessa condição, fazendo-

se necessário entender onde estão essas pessoas. Frisou que foi 

preciso ter um diagnóstico da realidade, citando a relevância 

de haver mais integração entre as Secretarias. Salientou que, 

por vezes, o beneficiário do LOAS pensa que não poderia 

trabalhar, porém há situações, de acordo com o valor recebido, 

que essa pessoa pode trabalhar sem deixar de receber o 

benefício. Destacou que, ao levantar os dados, o Município 

apresentou 17.500 pessoas no CadÚnico, sendo 13,83 % 

deficientes. Dito isso, afirmou que o Projeto vem para facilitar, 

expondo as possibilidades para esse público. Fez uso da 

palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, afirmando 

que essas pessoas precisam de profissionais de suporte para 

poderem progredir, porém a atual administração não tem 

lidado com a devida responsabilidade acerca desse tema. Citou 

a Lei que treina professores e profissionais da Educação para 

lidarem com autistas e deficientes está sendo colocada em 

prática. Afirmou que isso é inclusão social de verdade e que 

conhece pessoas que estão afastadas pelo INSS, porém 

gostariam de estar no mercado de trabalho. Fez uso da palavra 

o Vereador Luís Roberto Tavares, parabenizando os 

Vereadores autores do projeto. Comentou que, quando o 

Projeto foi lido, houve uma manifestação positiva da plateia. 

Destacou que pessoas ligam para ele perguntando onde e em 
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quais locais procurar por vagas, portanto esse projeto irá 

beneficiá-las. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto 

de Lei Nº 69/2024 foi aprovado por unanimidade. 6. Projeto de 

Lei Nº 74/2024, de autoria do Vereador ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR, "INSTITUI A ‘SEMANA 

EDUCATIVA DE NUTRIÇÃO INFANTIL NO MUNICÍPIO 

DE MOGI MIRIM’ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de 

Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o Vereador Ademir 

Souza Floretti Junior, destacou a importância da nutrição 

infantil por introduzir e desenvolver a prática da alimentação 

saudável de acordo com as exigências nutricionais individuais, 

contribuindo para diminuição de distúrbios alimentares. 

Comentou que o Ministério da Saúde tem feito investimento 

em nutrição para crianças com até seis anos. Finalizou dizendo 

que o Projeto busca criar a semana com ações e debates acerca 

desse tema, além de incentivar a ingesta de alimentos 

saudáveis. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei Nº 74/2024 foi aprovado por unanimidade. Finda a pauta 

constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, desde 

logo, à parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO 

PESSOAL”, conforme determinam os Artigos 114 e 115 da 

Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). Fez uso 

da palavra o Vereador Dirceu da Silva Paulino, dizendo que 

vem, de todas as maneiras, empenhando-se para que as sessões 

sejam produtivas para a população, porém lamentou esse 

desrespeito que algumas pessoas têm, citando ter sido 

chamado de ditador por alguns na internet. Questionou como 

certas pessoas que são candidatas irão sentar-se nessas 

cadeiras se não conseguem ouvir falas importantes. Afirmou 

que, enquanto estiver na cadeira, a ordem vai prevalecer, nem 

que precise pedir à guarda para retirar alguém, pois os 

Vereadores estão fazendo um trabalho sério na Casa e muitas 

pessoas querem acompanhar realmente. Convidou essas 

pessoas que o chamam de ditador para que levem suas 

reclamações a algum juiz. Fez uso da palavra o Vereador 

Alexandre Cintra, dizendo que, por respeito à Casa, tentará ser 
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elegante, pois queria ter falado a algumas pessoas, que já 

foram embora. Questionou onde estavam essas pessoas 

durante a pandemia, já que estavam aqui em defesa da saúde. 

Comentou que elas estão na corrida pelo pote de ouro, que tem 

o nome de eleições, além de estarem sendo financiadas. 

Criticou uma pessoa querer ser eleita escrevendo de forma 

incorreta o termo Câmara. Ressaltou que não tem medo de 

pressão de ninguém, destacando sua origem. Fez uso da 

palavra o Vereador Marcos Paulo Cegatti, citando a cifra de 

R$ 1.312.692,49 reais que se refere à troca de semáforos da 

cidade, frisando que a fonte foi o tesouro. Criticou esse 

sistema por não ter contribuído em nada com o trânsito. 

Afirmou que a instalação do wi-fi, usando R$ 1,5 milhão de 

reais, não vai estar instalado até o final do ano. Lamentou a 

morte de uma pessoa a qual necessitava de sangue que só 

chegou 2 horas depois. Comentou sobre a sua denúncia, desde 

fevereiro, sobre um posto no Pederneiras, que estava fechado e 

que está sendo agora inaugurado após uma reforma, mas 

nenhuma resposta consistente foi dada. Finalizou criticando os 

problemas na contratação de professoras da cidade, 

questionando a atuação do setor de RH. Fez uso da palavra a 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, dizendo que, na próxima 

segunda-feira, ocorrerá a abertura do PSF Pederneiras, que 

está em reforma desde o começo do ano. Frisou que 

acompanhou as obras por ter enviado verba impositiva para tal 

e citou as melhorias no local. Comentou sobre os eventos que 

acontecerão na sexta e no sábado, no Centro Cultural, os quais 

serão voltados para o Rock, havendo, até mesmo, Covers de 

bandas famosas, dentre outras atrações. Fez uso da palavra a 

Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, dizendo que, na 

semana passada, esteve junto o Luiz Dalbo se reunindo com 

quem dará aula de fanfarra nas EMEBs. Afirmou que as 

crianças gostam desse entretenimento, sem contar a 

funcionalidade de colocá-los em uma atividade saudável. 

Salientou que a licitação sairá em agosto e que a pasta da 

Cultura já está com o monitor. Ressaltou que, no passado, já 

contou com a ajuda do Deputado Barros Munhoz e disse 

esperar que isso aconteça novamente. Parabenizou a banda 
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Lyra e a todos pela participação, elevando a apresentação feita. 

Fez uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini, dizendo que hoje votaram a favor da instalação da 

CPI que investigará os contratos de terceirização da Saúde. 

Porém, afirmou que a CPI precisará investigar todos os 130 

contratos existentes dentro de 90 dias. Criticou o pedido de 

cassação do Prefeito Paulo Silva às vésperas da eleição feito 

pela oposição, reforçando que a hora é de falar de propostas e 

de apresentar projetos. Questionou a ascendência popular e o 

nível de envolvimento institucional de certos grupos que estão 

maculando a imagem de certos políticos da cidade. Afirmou 

para essas pessoas disputarem nas urnas e no voto. Frisou que, 

na tentativa de prejudicar o governo, estão colocando em risco 

certas Instituições de Saúde da cidade com essa CPI. Fez uso 

da palavra a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório, dizendo 

que não era a favor do pedido de impeachment do Prefeito, 

porém frisou que isso tem de servir de lição para o Executivo, 

pois diversos Vereadores reclamaram sobre a não resposta aos 

Requerimentos, sem contar que só alguns recebem respostas, 

quando recebem. Criticou o líder de governo por ter escrito, 

nas redes sociais, que o que houve foi uma apelação. Salientou 

que existem os opositores ao Prefeito, colocando-se como 

candidata ao cargo de Chefe do Executivo e afirmando que o 

objetivo é olhar a para a cidade e para os mogimirianos. Fez 

uso da palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, citando 

um exemplo para justificar as regras da Câmara e a 

importância de se respaldar no regimento sobre os trâmites da 

Casa. Criticou a panfletagem feita contra os Vereadores que 

teriam votado contra a CPI da saúde, sendo, até mesmo, 

questionado por pessoas próximas sobre isso. Dito isso, frisou 

que não votaram contra a CPI, mas sim contra a entrada de um 

documento fora do horário. Criticou os pré-candidatos por 

sujarem a cidade com os panfletos e por divulgarem 

informações falsas. Fez uso da palavra o Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães, dizendo que o requerimento da CPI foi 

protocolado pouco depois das 10h00, criticando quem disso o 

contrário e afirmando ser um absurdo a falta de conhecimento 

dos outros vereadores e assessores sobre isso. Comentou que, 
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no CAPS I, era para ter duas fonoaudiólogas, e não tem, 

citando outros exemplos de falhas na área da Saúde. Afirmou 

que pediu notas fiscais do pagamento do transporte coletivo de 

da Cidade, entretanto não lhe foram dadas, pedindo que 

procure no Portal. Lamentou estarem cerceando seu trabalho 

de fiscalização. Fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco 

da Cunha, dizendo sobre a convocação da Secretária da 

Educação, lamentando certas contradições que foram faladas. 

Criticou a forma de trabalho com as crianças de 0 a 4 anos, as 

quais estão lá não para passar o tempo, mas sim para aprender. 

Lamentou o posicionamento do líder de governo por ter sido 

constrangido pelo não deferimento da comissão para analisar 

as prerrogativas dos Vereadores, que defendem o povo, frisou 

ser caro estar ao lado do rei. Criticou quem fez comentários 

acerca do povo que criticou o governo usando de forma 

incorreta a língua portuguesa, pois o importante é o direito de 

manifestação. Afirmou que foi empossada e que quer os 

direitos dela, os quais representam a população. Fez uso da 

palavra o Vereador Cinoê Duzo, resumindo a situação da 

cidade. Disse que o horto está fechado para a população e que 

o zoológico foi abandonado. Comentou que as praças da 

cidade estão destruídas, dando exemplo da praça do Jardim 

Velho e a do Jardim Santa Cruz. Salientou que o Prefeito 

abandonou o complexo do Lavapés, o qual está cheio de 

carrapatos, além de fechar a escola no local, superlotando 

outras. Criticou a falta de professores de apoio para os que 

deles precisam e criticou a maquiagem feita pela Secretaria de 

Educação em certos dados. Frisou que a luz do poste, em 

frente à Câmara, foi trocada rapidamente, porém isso não 

acontece na periferia da cidade. Fez uso da palavra o Vereador 

Ademir Souza Floretti Junior, agradecendo aos Vereadores 

pela aprovação da moção parabenizando o aniversário da 

igreja Universal do Reino de Deus. Agradeceu aos Vereadores 

presentes durante o Arraiá do Lar Infantil Aninha e convidou a 

todos para o Arraiá da Equipotência, nos dias 19, 20 e 21 de 

julho, voltado para arrecadar fundos. Frisou que a própria 

independência, aqui na Câmara, começou no dia primeiro de 

janeiro de 2020 e irá até o dia 31 de dezembro de 2024, 
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desafiando todos a provarem que ele está no “bolso” do 

Prefeito. Afirmou que não votará nada sem prudência e de 

forma irresponsável, por isso busca entender aquilo que está 

votando. Fez uso da palavra o Vereador Marcos Antônio 

Franco, agradecendo a Deus, aos Vereadores presentes, à 

Guarda Municipal, à Secretaria de Esportes – por ceder 

transporte aos deficientes que precisam e à própria filha por 

conquistar uma medalha em Mogi Guaçu. Comentou que sabe 

o que se passa na saúde por trabalhar na área, lamentando 

pessoas, nas redes sociais, ficarem falando sem conhecer do 

assunto. Salientou que o trabalho não é fácil e sugeriu para 

essas pessoas ficarem um dia sentadas numa cadeira para 

entender as dificuldades de um cadeirante. Lamentou esses 

pré-candidatos estarem preocupados com saúde só agora, 

próximo da eleição, além de outras pessoas que fazem críticas 

sem nem ao menos vir à Câmara para acompanhar os 

trabalhos. Fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto 

Tavares, falando aos Vereadores que, se votaram com 

consciência, podem ir embora tranquilos, pois cada um possui 

uma bandeira de luta, o importante é respeitar o voto de cada 

um. Lembrou um caso, em outra legislatura, em que o Prefeito 

da época disse para os Secretários não o atenderem, a partir 

disso sentiu-se obrigado a ser oposição e a valorizar-se. 

Comentou sobre as pontes da ETEC e a do Morro Vermelho, 

pois tem acompanhado os trabalhos junto ao DER. Como não 

havia mais oradores inscritos para falar em “Explicação 

Pessoal”, o Sr. Presidente determinou que fosse guardado um 

respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento da 

senhora MARLI ASSIS BELLA, ROGÉRIO MAZZOLA, 

BRUNO SCOTT, RICARDO PENTEADO, JOANA NEGRI 

NIERI, SIDNEI APARECIDO MALVEZZI, MARIA DA 

SILVA SANTOS, SILVIO LONGHI NETO. Nada mais a se 

tratar, o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, deu 

por encerrados os trabalhos da presente Sessão às 22h41, 

determinando a lavratura da presente ata, a qual, depois de 

achada conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, 

devidamente assinada.  


